

Artikel vom 17.11.2022

Christian Bernreiter im Landkreis

Moderne Mobilität für unsere Heimat



Mobilität ist eine der wichtigsten Zukunftsfragen - gerade für Marktgemeinden wie Ergolding an der Schnittstelle zwischen Stadt und Land! Bayerns Bau- und Verkehrsminister Christian Bernreiter hat bei seinem Besuch im Landkreis Landshut mit den Bürgerinnen und Bürgern über diese wichtigen Themen diskutiert. Mit dabei aus Ergolding auch CSU-Ortsvorsitzende und Bezirksrätin Martina Hammerl sowie Digitalbeauftragter Sebastian Kraft. Vor allem die gestiegenen Bezinpreise belasten den ländlichen Raum weiterhin sehr stark, hier wurden einhellig vom Bund wirksame Lösungen und Preisbremsen gefordert, auch Steuersenkungen seien weiterhin eine wichtige Option, damit Mobilität für alle möglich bleibt! Heiß diskutiert wurde das 49-Euro-Ticket, wo weiterhin viele Details von Seiten des Bundes ungeklärt seien, erläutert Verkehrsminister

Bernreiter. Von allen Seiten gelobt wurde die Wasserstoffmodellregion Landshut mit dem Wasserstoffzentrum in Pfeffenhausen - eine wuchtige Zukunftsinvestition für unsere Heimat! Hier müssen jetzt aber weitere wichtige Investitionen folgend, zum Beispiel Wasserstofftankstellen für Busse und Lastwagen. Bei der Diskussion machten viele lokale Mittelständler deutlich, dass Sie gerne in neue umweltfreundliche Antriebe investieren, wenn entsprechende Förderungen und ein gutes Tankstellennetz vorhanden sind. Die CSU Ergolding wird sich weiterhin dafür einsetzen - es geht um die Arbeitsplätze der Zukunft!